

Comienza la venta de verduras frescas en la huerta comunitaria de Carlos Beguerie

Escrito por Administrador

Miércoles, 02 de Diciembre de 2020 00:00



Hace un mes un grupo de personas desempleadas de la localidad de Carlos Beguerie, acompañadas del personal de la Delegación y cooperativistas, comenzaron a desarrollar la primera huerta comunitaria agroecológica en el predio lindero a la Unidad Productiva Forestal N° 1. El pasado día lunes 30 de noviembre iniciaron la cosecha y comercialización de las primeras verduras que se pueden adquirir en el lugar en los horarios de 8:00 hs. a 10:00 hs. y de 18:00 hs. a 20:00 hs. El combo tiene el precio de \$150, también pueden adquirirse en forma individual lechuga criolla, lechuga crespa, rabanito y acelga.